



Monte-Carlo, le 27 octobre 2025,

A TOUS LES MEMBRES

Chers Membres, Chers Amis,

Comme nous vous en avions parlé lors de notre dernière Assemblée Générale, le Président Daniel Ravoire et le Conseil d'Administration de l'Association Loisirs et Culture nous ont remis une partie des fonds disponibles après la cessation des activités et la dissolution de leur association. Cette somme conséquente nous permet d'améliorer les manifestations que nous vous proposons. Aussi, il conviendra de remercier ces personnes pour ce merveilleux don.

Nous avons également eu l'occasion d'évoquer le dépôt des insignes de l'AAEFM dans la chapelle de l'Institution François d'Assise- Nicolas Barré à Monaco-Ville. Ces insignes sont les suivants : la Bannière de l'Association des Anciens Elèves des Frères de Monaco (conçue par notre ami et membre Alain Giampaoli et magnifiquement réalisée par la Communauté Monastique des Petites Sœurs de la Consolation, du Sacré Cœur et de la Sainte Face à Draguignan), de l'Icône de Saint Jean-Baptiste de la Salle, notre Saint Patron, créée par notre amie et membre Ewa Broggini, et enfin du Blason «Signum Fidei» qui est la réplique de l'insigne original (fin du XIX^e siècle) de l'Institut des Frères des Ecoles Chrétiennes, lequel est également l'œuvre de Madame Ewa Broggini.

A ce sujet, notre reconnaissance va à Monseigneur Dominique-Marie David, à Madame Christine Lanzerini ancienne cheffe de l'Etablissement François d'Assise-Nicolas Barré ainsi qu'à Madame Nathalie Damasco, Directrice de l'Ecole Primaire François d'Assise-Nicolas Barré chez qui nos insignes sont déposés.

Aussi, il nous a paru important de remercier les donateurs et les facilitateurs et de célébrer dignement ces deux événements, en organisant le 10 décembre prochain

la Journée des Insignes.

Elle débutera par un Office Religieux en la Chapelle de l'Institution FA-NB à Monaco-Ville à 11 heures 15, célébré par Monseigneur Dominique-Marie David, Archevêque. En fin de cérémonie, des autobus spécialement affrétés de la Compagnie des Autobus de Monaco conduiront les participants de Monaco-Ville au restaurant du Méridien Beach Plaza où nous déjeunerons.

Prenez note sur vos agendas de cette date importante, à laquelle vous êtes cordialement invités.

Vous pourrez trouver, jointe à la présente, une fiche d'inscription à cette manifestation que vous voudrez bien nous retourner impérativement au plus tard **le mardi 25 novembre 2025**.

A très bientôt donc.

Amicalement.

Le Président et Le Conseil d'Administration de l'A. A. E. F. M.